



Claudia Sheinbaum muestra la constancia como candidata única a la Presidencia de la República, por la coalición Sigamos Haciendo Historia. Se la entregaron el presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo Montaña, y el presidente Nacional del partido, Mario Delgado.



Rinde protesta Claudia Sheinbaum como candidata presidencial de Morena

Ante gobernadores, dirigentes y consejeros de Morena, se comprometió a llevar a México por el sendero de la paz, la seguridad, democracia, las libertades y la justicia

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

El Consejo Nacional de Morena aprobó por unanimidad la declaratoria de Claudia Sheinbaum como candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, para enfrentar las elecciones del 2 de julio contra la abanderada del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez y el abanderado de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez.

Al rendir protesta, Sheinbaum se comprometió a llevar a México por el sendero de la paz, la seguridad, democracia, las libertades y la justicia.

“Un México que siga por el camino de la prosperidad compartida”, aseveró.

Ante gobernadores, dirigentes y consejeros de Morena, Sheinbaum pidió cuidar al Movimiento y cuidar la unidad y recalco que son la única opción que representa el bienestar y el progreso sustantivo con justicia para el país.

Sheinbaum aseguró que



Claudia Sheinbaum rindió protesta como candidata presidencial de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”.

el segundo piso de la Cuarta Transformación continuará disminuyendo desigualdades, erradicando la pobreza, garantizando salarios dignos, trabajo digno, derecho a la educación, a la salud, a la vivienda, por la soberanía energética de nuestra Patria, la soberanía alimentaria, la vida plena de todos los mexicanos.

Adelantó que durante el periodo de intercampañas fortalecerá los Diálogos por la Transformación y continuará visi-

tando toda la República y pidió a sus simpatizantes no permitir que la derecha tome el arma discursiva de la defensa de la democracia pues —según ella— esa premisa le corresponde a la izquierda.

“La libertad es nuestra reivindicación, nuestro movimiento es el de la reivindicación de la democracia”, aseveró.

En su oportunidad, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado aseguró que Claudia Sheinbaum ganó la precampaña

“de manera contundente” y pidió a sus huestes no confiarse, trabajar sin descanso hasta las elecciones de junio próximo y fortalecer la alianza por el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

De hecho, aseguró que Morena va por 35 millones de votos en los comicios del próximo 2 de junio para ganar las 8 gubernaturas y la Jefatura de Gobierno, así como la mayoría calificada en el Congreso de la Unión. ●